

Le BCCL a participé à la journée de solidarité « basket en famille »

Le Progrès le 22.12.2009



La pratique sportive était associée à la solidarité / Photo LDSR

En cette période de fête de fin d'année, le Basket Charpennes Croix-Luizet a répondu positivement à la sollicitation de la Fédération Française de Basket-Ball pour organiser une journée de solidarité au profit du Secours Populaire Français. Il fait ainsi partie des cinq équipes rhodaniennes, sur plus de 250 formations françaises, à avoir accepté de participer à cette action. La manifestation s'est déroulée samedi au stade Mateo, dans le cadre de l'opération nationale « basket en famille », organisée du 16 au 24 décembre. Les petits sharks'men, comme les membres des quatre autres clubs régionaux participants, ont apporté une touche de solidarité en collectant des jouets et des produits festifs, avec l'aide de leurs parents et éducateurs, pour permettre aux plus démunis de fêter dignement Noël. Cette fête a donc permis d'associer pratique sportive dans des mini-tournois et solidarité.